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令和４年度 第１回 さいたま市立舘岩少年自然の家運営委員会 会議録

１ 開催日時  令和４年１０月２８日（金）午後１時３０分開会

２ 場 所   さいたま市 教育研究所 美術研修室

３ 出席者  

    委員

さいたま市ボーイスカウト協議会理事    宇田川 充

さいたま市ＰＴＡ協議会理事        郡島 典幸

市民公募                 廣澤 宣明

市民公募                 佐藤 貴洋

小学校校長会 河合小学校長        宮本 江津子

       事務局

        舘岩少年自然の家所長          新堀 栄

        舘岩少年自然の家所長補佐兼管理係長   平野 守

舘岩少年自然の家主任指導主事兼指導係長 岩渕 正樹

舘岩少年自然の家主任指導主事       曳地 常和

舘岩少年自然の家主任指導主事    中尾 美香

舘岩少年自然の家指導主事      佐藤 泉

４ 欠席者

さいたま市ＰＴＡ協議会理事        鈴木 崇晃

中学校長会 城北中学校長         遠藤 敏恵

中学校長会 美園中学校長         小田切 倫子

小学校校長会 辻南小学校長        中野 緑

小学校校長会 大宮北小学校長       渡辺 明

５ 公開・非公開の別  公開

６ 傍聴者数 なし

７ 次 第

（１）委嘱状・任命書の交付式

   ①委嘱状・任命書交付

   ②さいたま市教育委員会 教育長あいさつ
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 （２）第１回 さいたま市立舘岩少年自然の家運営委員会

   ・委員紹介、事務局紹介

   【議題】

   ①委員長・副委員長の選出

   ②さいたま市舘岩少年自然の家運営委員会関連条例、規則について

   ③自然の教室活動状況について

   ④令和３年度自然の教室実施状況について

   ⑤令和４年度予算について

   ⑥令和４年度自然の教室実施状況について

   ⑦自然の家中規模修繕工事概要について

８ 議事等の概要

【委嘱状・任命書の交付】

○委嘱状及び任命書の交付

○教育長あいさつ

  ・体験活動の重要性について

・国立青少年教育振興機構「体験の風をおこそう」事業に参加することについて

【所長あいさつ】

所長   ○自然の教室（夏季）実施状況について

     ○自然の教室の利用の効果について

【委員紹介・事務局紹介等】

平野補佐 〇委員紹介、事務局紹介、欠席・遅参委員の報告、資料確認、会議の成立、会議の公開

【協 議】

〈質疑応答〉

  郡島委員 ：運営委員会の開催頻度について。

  平野補佐 ：令和４年度の会議は３月に１度で視察はなし。令和５年度は３回の会議、１度の現地視

察。

会議は平日の昼、現地視察は土日の開催の予定。

 廣澤委員長：人数比について。

平野補佐 ：校長代表１名、市民代表１名で構成する。

委員長、副委員長について立候補・推薦発言

  〇廣澤宣明委員の委員長立候補。承認。

  〇事務局案として、副委員長には宮本江津子委員を提案。承認。

○廣澤宣明委員長あいさつ

    以下、廣澤宣明委員長が議長として議事進行

議題（１）  委員長、副委員長の選出 

議題（２） さいたま市立舘岩少年自然の家運営委員会関連条例、規則について   
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平野補佐  ○資料①「さいたま市立舘岩少年自然の家条例」の説明

○資料②「さいたま市立舘岩少年自然の家条例施行規則」の説明

○資料③「さいたま市立舘岩少年自然の家運営委員会規則」の説明

○資料④「さいたま市立舘岩少年自然の家附属職員宿舎管理規則」の説明

〈質疑なし〉

中尾所員  ○資料⑤「自然の教室活動状況」の説明

〈質 疑〉

  廣澤委員長：川魚さばきにおける魚渡しの実施方法について。

 中尾所員 ：今年度はバケツから魚渡しをしている。

曳地所員  ○資料⑥「令和３年度自然の教室（入所統計）」の説明

〈質疑なし〉

平野補佐  ○資料⑦「さいたま市立舘岩少年自然の家 令和４年度歳入予算執行状況（９月末現在）

について」の説明

       ○資料⑧「さいたま市立舘岩少年自然の家 令和４年度予算歳出執行状況（９月末現在）

について」の説明

〈質疑なし〉

曳地所員  ○資料⑨「令和４年度『自然の教室』の実施状況について」の説明

〈質 疑〉

  廣澤委員長：７月に自然の教室を実施した中学校について。

  曳地所員 ：市立浦和中学校が実施した。

平野補佐  〇資料⑩「舘岩少年自然の家中規模修繕工事概要」の説明

〈質疑なし〉

【意見交換等】

 郡島委員 ：令和５年度に視察する時期は、舘岩の工事が終わってからか。

新堀所長 ：舘岩少年自然の家は工事中なので外から見ていただくことができるが内部は工事中なの

議題（３）   自然の教室活動状況について

議題（４）   令和３年度自然の教室実施状況について

議題（５）   令和４年度予算について

議題（６）   令和４年度自然の教室実施状況について

議題（７）   舘岩少年自然の家中規模修繕工事について
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で難しい。子どもたちの活動の様子を見ていただく方が有意義である。

 廣澤委員長：野外活動はどこで実施しているのか。

 中尾所員 ：それぞれのスキー場において、キャンプファイヤーや川魚捌きを実施している。

９ 事務局より 

平野補佐 ○次回以降の予定を伝達

１０ 閉 会  １４時３０分


